



Die neue Bushaltestelle am Anger in Höflein ist beinahe fertig. Gestaltet wurde sie so, dass der Platz gleichzeitig auch Kommunikationstreffpunkt ist. Dafür gab es eine Förderung des Landes von 3.000 €. Im Zuge dieser Arbeiten wurde auch dafür gesorgt, dass am Anger ab sofort Strom vorhanden ist. Das vereinfacht künftig die Organisation von Veranstaltungen am Anger. Gesamtkostenpunkt für das Projekt Bushütte zu Lasten der Gemeinde: 9.000 €. Federführend bei der Planung waren Vize Mag. Martin Karanitsch und die Mitglieder des Dorferneuerungsvereins. Ortschef Otto Auer und Gemeinderat Helmuth Weidlich am Anger bei der Bushütte.